

MICROSOFT EMBAUCHE

Soumis par robocop
03-03-2005

Microsoft met les bouchées doubles. Ce ne sont pas moins que trois célébrités du monde des jeux vidéo qui rejoignent Microsoft Game Studios, ils s'agit de Yoshiki Okamoto, qui a travaillé sur Resident Evil par exemple, Tetsuya Mizugushi, développeur chez Sega, créateur de jeux musicaux (Space Channel et Rez), mais aussi Hironobu Sakaguchi, ancien président de Square qui faisait partie entière de l'histoire des jeux Final Fantasy. Excellente nouvelle pour les amateurs de RPG à la japonaise, mais aussi bonne affaire pour Microsoft qui vise ainsi le marché nippon.